

El Escalante propone la esencia de Sol Picó y una fusión circense para este fin de semana

- **‘ImPERFECT’, ganador del premio a Mejor Espectáculo de Gran Formato de FETEN 2023, llega al Teatre Principal el 11 de mayo a las 18:00 horas**
- **Ribes Espai Cultural acoge el 11 de mayo ‘POI’, un espectáculo dirigido por Guillem Vizcaíno de la compañía D’es Tro, premio Panorama de Circada 2022**

Miércoles 08 de mayo de 2024.- El teatro de la Diputació de València, Escalante, propone un fin de semana ilusionante a través de ‘ImPERFECT’, de Sol Picó y la Companyia de Comediants La Baldufa, que se podrá disfrutar en el Teatre Principal; y ‘POI’ de D’es Tro y Guillem Vizcaíno, en Ribes Espai Cultural. Ambos se representan el 11 de mayo tras las funciones de la comunidad educativa.

“Escalante ha programado un mes de mayo cargado de propuestas y este sábado va a ser para vivirlo en familia con el espectáculo de danza ‘ImPERFECT’ de Sol Picó, premio al Mejor Espectáculo de Gran Formato de la Feria Internacional de Artes Escénicas para niños y niñas de Gijón (FETEN) 2023; y con ‘POI’ de Guillem Vizcaíno, premio Panorama del Festival de Circo de Sevilla Circada 2022”, explica Rocío Gil, diputada provincial de Juventud y Teatros.

“Son el prelude de un final de temporada que va a ser fantástico, donde además de ofrecer espectáculos enmarcados en nuestra temporada -entre ellos el estreno de nuestra cuarta producción creada por Bramant, ‘Princeses, cavallers i dracs’-, estamos presentes en el festival 10 Sentidos y nos acercamos a la primera infancia con ‘Menut Teatre’”, señala Marylène Albentosa, directora y coordinadora artística de Escalante.

Reinventarse y experimentar con la danza

El Teatre Principal da la bienvenida a la reconocida coreógrafa y bailarina Sol Picó, que ha ganado más de 10 premios MAX y el Premio Nacional de Danza de 2016 como creadora, entre otros galardones. Llega junto a su Companyia de Comediants La Baldufa para poner en escena ‘ImPERFECT’ el 11 de mayo a las 18:00 horas.

Este espectáculo de danza -camino a los MAX de 2024- se dirige a público a partir de 10 años con una reflexión sobre las propias limitaciones, el descubrimiento de la belleza no convencional y la búsqueda de las ilusiones. Todo ello a través de tres cuerpos inexpertos e imperfectos que deciden reinventarse y experimentar con la danza.

Una fusión del circo y el juego de la peonza

Este sábado 11 de mayo a las 17:00 horas Ribes Espai Cultural ofrecerá a las niñas y niños de más de seis años un viaje a un mundo de enredos y giros con 'POI', un espectáculo dirigido por Guillem Vizcaíno, fundador de la compañía mallorquina D'es Tro, ganador también del Drac d'Or a Millor Espectacle de Carrer de la Fira de Titelles de Lleida 2022, entre otros.

'POI' es la historia de un hombre rural atrapado en el efecto giroscópico de su peonza que fusiona los giros hipnóticos de este juego ancestral con las artes circenses. Una exploración del propio Vizcaíno que le ha llevado a crear peonzas personales y especiales, como una de 45 kilos que él mismo lanza con una cuerda de más de 15 metros.

Las entradas de todos los espectáculos de la Temporada 23-24 de Escalante pueden adquirirse en la web www.escalantecentreteatral.dival.es y en taquilla antes de cada representación.